



NUEVA SOCIEDAD

[Revista en papel](#)[Edición digital](#)[Suscripción](#)

Edición digital



Sheinbaum presidenta: un triunfo a contracorriente en América Latina

Claudia Sheinbaum será la primera mujer en presidir México. Científica y fogueada en las luchas estudiantiles, Sheinbaum tendrá el desafío de continuar el proceso iniciado por Andrés Manuel López Obrador, pero mostrando su propia autonomía política. Su victoria no solo fortalece a la izquierda, sino que expresa la crisis del Partido Revolucionario Institucional, la otrora hegemónica fuerza política del país.

Por Cecilia González

Los fantasmas del pasado que sobrevuelan las elecciones europeas

Las próximas elecciones europeas no solo podrían acabar en un avance de la extrema derecha, sino también en una recaída en las políticas de austeridad.

Por Robert Misik

El discurso «anticolonial» de la Hungría antiliberal

El primer ministro húngaro, Viktor Orbán, ha explotado una retórica «anticolonial» para enfrentarse a la Unión Europea y a lo que llama el «Occidente liberal». Este relato tiende a quitarle peso a sus decisiones políticas y a victimizar a su propio gobierno, al que presenta como sujeto a normas y costumbres foráneas. El problema es que parte de la oposición ha adoptado la misma visión del mundo que Orbán, posicionándose en un pro-occidentalismo que no hace más que reforzar la postura del actual gobernante.

Por Zoltán Ginelli

La izquierda antiguerra se abre paso en Israel Entrevista a Uri Weltmann

El dirigente de Standing Together cuenta cómo la izquierda pacifista, compuesta por judíos y árabes, se organiza contra la guerra, el racismo y la ocupación.

Por Federico Fuentes

Adelanto de NUEVA SOCIEDAD 311



La desigualdad, la comida y los cuerpos de clase

Comemos como vivimos y nos enfermamos como comemos. Si bien volver a la dieta que tuvieron nuestros ancestros paleolíticos no parece hoy posible ni deseable, una rápida revisión de los sistemas alimentarios a lo largo del tiempo nos permite repensar las actuales formas de consumo alimentario, asociadas a la expansión descontrolada de los ultraprocesados, y los problemas ecológicos y de salud colectiva que conllevan.

Por Patricia Aguirre

